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平成２８年 第１０回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年１０月１９日 

 

１ 会議録署名委員の指名  職務代理者を指名 

 

 

２ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

３ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

４ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会設置要

綱の制定について 

 

 

H28.10.19 

 

 

原案決定 

 

 

 

５ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

報告事項３ 

 

そ の 他 

 

 

美深高等学校について 

 

全国学力・学習状況調査結果の公表について 

 

工事の進捗状況について 

 

町民文化祭について 

秋の学校訪問について 

１１月の行事予定について 

 

 

H28.10.19 

 

H28.10.19 

 

H28.10.19 

 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

予定説明 

予定説明 

予定説明 
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 平成２８年 第１０回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 10月 19日（水）午後 4時 00分～午後 5時 15分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１５名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主  幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 佐久間 新二 

 係  長 福 井 直 人  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会設置要綱の制定につい

て 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  美深高等学校について 

   報告事項２  全国学力・学習状況調査結果の公表について 

   報告事項３  工事の進捗状況について 

   そ の 他  町民文化祭について 

          秋の学校訪問について 

１１月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

１０月から新たな形での会議となります。会議を始める前に次長から会議の進

め方についての若干の説明をお願いします。 

今回から教育長が進行役という形になりまして、座席も今回から変更させても

らいました。それと、１番目にあります会議録署名委員の指名ということで、今

までは、委員長と教育長が行っていましたが、今回からは、教育長とそしてこの

会議で委員お一人を決めていただいて、会議録に署名をいただくというふうにし
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庄 司 委 員 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

宮 原 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

ていきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

会議録署名員は職務代理にお願いできませんか。 

これまでどおりでよろしいのではないでしょうか。 

ただ今、ご意見がありましたが、職務代理としてご指名させていただいた方に、

今後、議事録署名員をお願いするということで、よろしいでしょうか。 

（異議なしの声あり） 

それでは、よろしくお願いいたします。 

分かりました。 

他に何かご質問はありませんか。 

（なしの声あり） 

それでは、ただいまより第１０回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

（１）会議録署名委員の指名 

 

教 育 長 

 

 

 

それでは、今協議いただきましたので、１番の会議録署名委員の指名につきま

しては、宮原職務代理にお願いいたします。来月以降についても同様とします。 

 

（２）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２８年第９回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第９回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（３）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、議事に入ります。 

 

 

（４）議  事 

 

教 育 長 

 

教育次長・副主幹(学校) 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 議案第１号「仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会設置要綱の制定につい

て」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりました。ご意見がありましたらお願いします。 

懇談会は１０名以内の委員で組織するとなっていますが、資料では９名という

ことですが、第１条の設置のところで、町内の幅広い考え方や意見を聴取すると

なっていますので、あと１名枠がありますが、例えば、公募することは可能でし

ょうか。 

可能ですけれども、今のところ公募する予定はないのですが、今後の協議の中

で変わる可能性はあります。幅広く聞くということであれば、本来、団体だけで

なくて公募という形もあるのですけれども、今まで他のいろいろな懇談会でも公

募をしているものもありますが、なかなか応募がない状況ですので、公募の考え
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庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

宮 原 委 員 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

はありません。 

資料に検討項目がありますが、検討する第一は校舎の老朽化だと思いますが、

その項目はなくても良いのでしょうか。 

校舎の耐震化については、資料をつけて、耐震化がないという状況は、まず報

告しなければならないと思います。そこで、存続するということになれば、建て

替えという話しが出てくると思いますけれども、教育委員会としては、存続とい

う基本的な考えはありますけれども、町としての考え方がまだ整理されていませ

ん。 

検討項目の第一は予算の問題ですよね。建て替えるための予算を町が出せるか

どうか、それが一番の大事なところでないでしょうか。 

予算の関係については、例えば学校運営費だとか、いくらかかって、それに伴

って地方交付税がいくら入ってくるかについては、数字で表すことができます。

それからいくと、歳入の方が多いです。ただ、存続すべきだという満場一致の状

況ではないというのが、一番の課題と思っています。 

建設する投資を現状からいってできるかどうかという、それが今、そういう雰

囲気があるか、ないかというのが、課題になっています。 

他に意見ありますか。 

懇談会の委員さんの中で、自治会連合会と自治会女性部連絡協議会がはいって

いますが、同じような団体だと思いますが。 

女性部は、自治会連合会の中という感じではあります。 

このメンバーだと、年齢層が高くなるという感じがしますが、若い人の意見も

あったらよいと思うのですが。 

そのとおりだと思います。若い方も入ってもらおうと、事務局の中でも協議し

ましたが、なかなか現実的には厳しいと思っています。今回、存続すべきだとか、

廃校にすべきだとか、意見を述べる訳ではないので、団体の代表でなくても良い

と思っています。 

仁宇布自治会が関連する団体については、言葉は同じなのかなという感じはし

ます。団体に関係のない一般の人からは、視点の違う意見が出るのではという感

じはします。 

若い人の考えを聞く場というのは、これまで無いというのが現状です。まちづ

くり推進会議には、若い人も入っていて、自由に意見を言ってもらうという雰囲

気づくりをしていますが、この懇談会は、少し硬い会議になるのではないかと思

います。 

事務局には、全部の学校が入りますか。 

仁宇布の学校だけです。 

今出された意見含めて、町長との協議の中で、どういった形で表せるか、協議

をさせてほしいと思います。 

懇談会のスケジュールの中で、来年２月に学校視察が予定されていますが、２

月の視察で委員さん方にどういう効果がありますか。３月の卒業式の方がよいの

ではないかと思ったり、６月に運動会の視察を行うのであれば、１０月の文化祭

も見ていただきたいという感じもします。 

初めに学校を見てもらったほうが良いのではないかとも思ったりしました。お

っしゃるとおり文化祭も見てもらうべきかなと考えてはいました。スケジュール

は確定していませんので、今後考えていきたいと思います。 

今までにない懇談会ですから、少しこれまでとは違う動きになろうと思います

が、その都度、教育委員会議には報告していこうと思いますので、みなさんから

のご意見もいただければと思います。 

他にありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、議案第１号は原案どおり決定いたしました。 
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（５）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

主 幹 

教 育 長 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(社会・体育) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 報告事項１「美深高等学校について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、これについて質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしといたします。 

 

 次に、報告事項２「全国学力・学習状況調査結果の公表について」説明をお願

いします。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりましたが、何か質疑はありますか。 

 分析は、美深町が行ったものですか、それとも、業者が行ったものですか。 

 上川教育局で行ったものです。 

 美深町の学力向上策の欄は美深でつくったものですか。 

 本年度の教育行政執行方針をもとに、学校と協議し実態に合ったものを記載し

ています。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしといたします。 

 

 次に、報告事項３「工事の進捗状況について」説明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたが、何か質問、意見はありますか。 

 厚生小学校と厚生中学校は同じ所にあったのですか。 

 この場所にありました。 

 小中学校ではなかったんですね。 

 なかったです。 

 史跡案内板は２つ立てたのですか。 

 以前から厚生中学校はありまして、今回厚生小学校を立てました。 

 奉安殿はどうなりましたか。 

 史跡の指定にはなっていますが、保存方法ですとか、設置場所については、継

続課題となっています。案内板は、設置場所が決まってからとなります。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしといたします。 

 

 次に、その他「町民文化祭について」説明をお願いします。 

（その他について説明） 

 説明が終わりましたが、何か質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしといたします。 

 

 次に、「秋の学校訪問について」説明をお願いします。 

 １１月２８日に、小中学校、幼児センターを訪問したいと考えています。 

 秋の学校訪問については、説明のとおり進めさせていただきます。 

 

 次に、「１１月の行事予定について」説明をお願いします。 
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各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

（「１１月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第１１回教育委員会会議は、１１月２８日(月)１６：３０からの開催を予定し

ます。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時１５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第１０回教育委員会会議を終わらせていただき

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 平成２８年１１月２８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


